



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL
REAL ESTATE

16 Pièces
1200 m²
Réf. XR1091
2 140 000 €

Bourg
Maison à vendre (33710)

résidences
immobilier

résidences immobilier

La propriété est située au cœur de l'appellation côtes-de-bourg à 40 km de bordeaux centre. La surface totale du domaine est de 31.8 hectares d'un seul tenant. Au centre et par l'intermédiaire d'une grande allée, se trouve l'ensemble des bâtiments qui s'organise autour d'une cours fermée. Le vignoble de 28.47 hectares est entièrement situé en aoc côtes-de-bourg. Deux bâtiments d'habitation dont une chartreuse de 238 m² rénovée en 2016 et un logement secondaire de 145 m². Des bâtiments d'exploitation d'une surface de plus de 850 m². Les cuviers, le chai, la salle de dégustation et le caveau de ...

The estate is located in the heart of the côtes-de-bourg appellation, 40 km from the centre of bordeaux. The total surface area of the estate is 31.8 hectares in a single block. A large pathway runs through the centre of the estate, where the buildings are arranged around an enclosed courtyard. The 28. 47-hectare vineyard is all aoc côtes-de-bourg. Two residential buildings, including a 238 m² chartreuse renovated in 2016 and a 145 m² secondary accommodation. More than 850 m² of farm buildings. The vats, cellar, tasting room and sales cellar were refurbished in 2017.2 château names. Vineyard ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL BAYNES



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL BAYNES

www.residences-immobilier.com



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL BAYNES



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL BAYNES